
Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (5) foram
apresentadas 14 indicações.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  246/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito a alteração
da  Lei  Complementar  nº
257/2019,  ampliando  os  grupos
com direito a isenção de IPTU”.
2)  INDICAÇÃO  Nº  001/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  que  seja
realizado sarjetão no cruzamento
das  ruas  Joaquim  Clemente  e
José Bonifácio, na Vila Marim”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  002/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  uma  lombada  na
Rua Esportista Joaquim Leite, nº
25, Parque das Acácias”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
4)  INDICAÇÃO  Nº  247/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
contratação de neuropediatra por
chamamento público”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
5)  INDICAÇÃO  Nº  003/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção  de  sanitários  e
mudança de local do bebedouro
na quadra de esportes do Bairro
Lina Leuzzi”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  004/24,  que
“Indica ao sr.  Prefeito a retirada
de  lâmpadas  queimadas  e
instalação  de  novas  luminárias
LED nas ruas e praças na sede
do Distrito de Roseta”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
7)  INDICAÇÃO  Nº  005/24,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Engenheiro  Losch,  esquina  com
a Rua Caramuru”;

8)  INDICAÇÃO  Nº  006/24,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  Rua
Caramuru, conforme especifica”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
9)  INDICAÇÃO  Nº  007/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
manutenção  do  balanço  pluvial
localizado na Av. 7 de Setembro,
esquina  com  a  Rua  Antonio
Machado”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
10) INDICAÇÃO Nº 008/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
realização  da  operação  tapa-
buracos  em  diversas  ruas  do
Bairro da Barra Funda”;
11) INDICAÇÃO Nº 009/24,  que
“Indica ao sr. Prefeito a limpeza e
segurança do cemitério de nossa
cidade”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
12) INDICAÇÃO Nº 010/24,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
construção de balanços de águas
pluviais na querida Vila Marim e
no querido Jardim das Oliveiras,
conforme especifica”;
13) INDICAÇÃO Nº 011/24,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  o
recapeamento  asfáltico  de  ruas
da  querida  Vila  Marim  e  da
querida  Vila  Athaide,  conforme
especifica”;
14) INDICAÇÃO Nº 012/24,  que
“Indica ao Sr. Prefeito a poda das
árvores  e  a  manutenção
constante  da  área  verde
localizada  entre  o  Parque  das
Acácias, a Associação da Cocal e
o Supermercado Kawakami”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian e ao Provedor da Santa
Casa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 5 de fevereiro, a Câmara de
Vereadores aprovou  19
requerimentos. 

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  REQUERIMENTO  Nº  365/23,
que  “Requer  ao  Provedor  da
Santa  Casa  de  Misericórdia
informações  sobre  as  consultas
com médicos ginecologistas”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
2)  REQUERIMENTO  Nº  001/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao pagamento do piso
nacional  aos  Professores  da
Rede Municipal de Ensino”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  002/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a  aquisição  e  entrega  dos
uniformes  escolares  de  verão
para  os  alunos  matriculados  na
rede  pública  municipal  de
ensino”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  003/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
os  materiais  pedagógicos
adquiridos para serem utilizados
pela  rede  municipal  de
educação”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  004/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  e  providências
referente  ao  pagamento  do
Bônus  de  Assiduidade  aos
Professores  da  Rede  Municipal
de Ensino”;

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Fevereiro/2024                                         1



6)  REQUERIMENTO  Nº  013/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes aos casos
de  dengue  no  município  e  as
medidas  preventivas  que  estão
sendo  adotadas  pelo  poder
público”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
7)  REQUERIMENTO  Nº  005/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  as  obras  da
Arena  Beach  do  Jardim  Murilo
Macedo,  ao  lado  do  Clube  da
Juventude II”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  006/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  possibilidade
de  pavimentação  de  trecho  da
estrada  rural  PGP 456  entre  a
Avenida  Sete  de  setembro  e  a
rua Uberaba, para dar acesso ao
Residencial Viena”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  007/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  as  obras  da
praça do Jardim Bela Vista”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
10) REQUERIMENTO Nº 008/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  obras  em
praça e vestiários em campos de
futebol nos distritos de Roseta e
Conceição de Monte Alegre”;
11) REQUERIMENTO Nº 009/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  de  uma  força  de
trabalho,  com  maquinários  e
servidores,  para  realização  de
diversos  serviços  nas  ruas  da
sede do Distrito de Roseta”;
12) REQUERIMENTO Nº 010/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre instalação de
aparelhos de ar-condicionado na
ESF-Roseta  e  UBSF-Barra
Funda-VII”;

13) REQUERIMENTO Nº 011/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  de  construção  de
velório  na  sede  do  Distrito  de
Conceição de Monte Alegre”;
14) REQUERIMENTO Nº 012/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  reforma  do
calçamento e melhoramentos da
praça  da  Igreja  do  Distrito  de
Conceição de Monte Alegre”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
15) REQUERIMENTO Nº 014/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  Clínica  de
Reabilitação  para  Pessoas  com
Transtorno do Espectro Autista e
Pessoas  com  Deficiência
Intelectual e Múltipla”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
16) REQUERIMENTO Nº 015/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações referentes a reforma
da  EMEF  Professor  Antonio
Mazzei”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
17) REQUERIMENTO Nº 016/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  construção
de balanços de águas pluviais na
querida Vila Marim e no querido
Jardim  das  Oliveiras,  conforme
especifica”;
18) REQUERIMENTO Nº 017/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o
recapeamento  asfáltico  de  ruas
da  querida  Vila  Marim  e  da
querida  Vila  Athaide,  conforme
especifica”;
19) REQUERIMENTO Nº 018/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  poda  das
árvores  e  a  manutenção
constante  da  área  verde
localizada  entre  o  Parque  das
Acácias, a Associação da Cocal e
o Supermercado Kawakami”.

Racismo

Câmara repudia ofensas racistas
dirigidas a uma funcionária

pública

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria da vereadora Graciane de
Madureira, que manifesta repúdio
às  ofensas  racistas  e
preconceituosas  dirigidas  a  uma
funcionária  pública  em  seu
ambiente de trabalho.

Na  última  semana  do  mês  de
novembro  de  2023,  uma
funcionária  do  CRAS  Barra
Funda  foi  vítima  de  ofensas
racistas  por  uma  usuária,  que
proferiu  diversos  xingamentos
contra a servidora e a chamou de
macaca,  praticando  crime  de
racismo e preconceito. Quaisquer
posturas que exponham as faces
do  racismo  e  outras  formas  de
discriminação  são  inaceitáveis
em  qualquer  lugar,  seja  na
escola,  no  trabalho,  nas  redes
sociais, entre tantos outros.

Racismo  é  um  mal  que,
infelizmente,  ainda  afeta  as
nossas relações sociais e a vida
de muitas pessoas e, como uma
relação  de  entendimento
ultrapassada e  errada,  deve  ser
superado.

Existem  diferenças  conceituais
entre  os  termos  racismo  e
preconceito.  O  preconceito,  na
raiz da palavra, é a formulação de
um  conceito  sobre  algo  sem
antes o conhecer. O preconceito,
por exemplo, pode ser julgar que
um  alimento  é  ruim  por  seu
aspecto físico. Trazendo para as
relações  sociais,  o  preconceito
consiste  no  prejulgamento  de
algo sem, de fato, conhecê-lo.
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Nas  relações  sociais,  o
preconceito  pode  acontecer  por
conta da sexualidade, do gênero,
da  condição  física  e  da  raça.
Quando o preconceito é motivado
pela cor da pele de uma pessoa,
chamamos  de  racismo.  O
racismo  é,  portanto,  uma  forma
de  preconceito  cruel  que  ainda
atinge  uma  grande  parcela  da
população  mundial.  Nas  formas
mais agudas, o preconceito racial
pode  servir  de  pretexto  para
motivar  agressões  físicas  ou
verbais,  além  de  causar  dano
moral  e  até  perseguições  e
prisões  injustas  de  pessoas,
principalmente de negros. 

“É  inaceitável  que  fatos  como
este  ainda  ocorram  em  nossa
sociedade, apesar de toda a luta
travada pelos movimentos sociais
e  pelas  instituições  para  o
combate  ao  racismo.  Desse
modo,  é  inadmissível  qualquer
postura  intolerante,
discriminatória  e  preconceituosa,
e necessária se faz a tomada de
providências para elucidação dos
fatos  e  aplicação  das  punições
cabíveis.  Esperamos  que
ninguém  se  cale  diante  de
qualquer forma de ofensa, ataque
racista e preconceituoso e que a
lei  seja  cumprida  para  que
possamos  ter  uma  sociedade
onde  todos  se  respeitam,
independente de suas diferenças.
Racismo e preconceito não é um
mal entendido! É crime!”, disse a
autora  da  moção,  Graciane  de
Madureira. 

*Com informações do Portal Brasil Escola

Seleção Brasileira de Basquete

Câmara  parabeniza  a  atleta
Mikaelly Yasmin de Freitas

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino, que parabeniza a atleta
paraguaçuense  Mikaelly  Yasmin
de Freitas Luiz, convocada para a
seleção brasileira de basquete.

Mikaelly nasceu em 13 de agosto
de 2006 em Paraguaçu Paulista,
e cresceu com sua mãe Suely e
seus irmãos Letícia  e  Karllos,  e
bem  perto  de  suas  madrinhas,
tias,  tios,  primas  e  primos.
Mikaelly  gosta  de  ser  chamada
de Mika. 

Quando Mika  completou  6  anos
de idade, sua mãe a inscreveu no
Projeto  Luizas de Marillac,  onde
aprendeu tudo que sabe, ou seja,
a cozinhar, tricotar, bordar, pintar,
maquiar, varrer, conversar, atuar,
cantar,  aprendeu  a  lutar
Taekwondo,  a  tocar  diversos
instrumentos, fazer malabares, e
até a andar de perna de pau. 

Foi  na  instituição  que  perdeu  o
medo, criou responsabilidade, fez
amigos  pra  vida,  pessoas  que
não a esquecem e que ela jamais
esquecerá,  pessoas  que
acreditaram  em  Mika,  que  lhe
mostraram  que  era  permitido
sonhar,  onde  se  apaixonou,
escolheu o rumo que daria à sua
vida  e  a  sua  profissão  dos
sonhos: o basquete.

Vários  professores  a  ensinaram
muito,  dedicaram tempo à Mika,
mas  a  atleta,  sempre  que
questionada,  alega  que  não  é
possível  falar  de  basquete  sem
falar  do  professor  Djalma
Galdino.  Mikaelly  iniciou  no
esporte  quando  frequentava  o
Projeto  Luízas  de  Marilac,
liderado pelo professor Dijalma.

Quando  começou  a  treinar  com
Djalma,  Mika  praticava  vários
esportes,  mas  estava  gostando
na  época  do  futebol,  então  o
avisou  que  faltaria  em  alguns
treinos e que chegaria atrasada,
mas  o  treinador  lhe  disse  para
parar  de  brincadeira,  pois  tinha
futuro  no  basquete,  porém  era
necessário  conciliar  as  demais
atividades  para  não  perder  os
treinos.

Mika  defendeu  as  equipes  de
basquete  do  Departamento  de
Esportes e depois foi  transferida
para  Tupã.  Outros  profissionais
ainda marcaram a vida de Mika,
como a professora Darlene,  que
foi  sua  primeira  treinadora,  o
professor Rodrigo, que a levou no
teste em Tupã mesmo sem Mika
ter  conhecimento  de  que  se
tratava de um teste.

O  professor  Cleiton  que  foi  seu
formador,  a  ensinou  tudo  que
precisava,  a  inseriu  no  mundo
espetacular  do  esporte,  deu  um
lugar no seu time e na família de
Tupã,  onde,  pôde  conviver
durante quatro anos. Atualmente,
a  armadora  integra a  equipe  de
Catanduva. O time de Catanduva
acolheu  Mika  como  membro  da
família,  dedicando  todo  o
empenho possível.

Mikaelly foi convocada para jogar
na seleção brasileira de basquete
no Mundial de Basquetebol Sub-
19 Feminino que aconteceu de 15
a  23  de  julho  de  2023,  nas
localidades de Alcalá de Henares
e Torrejón de Ardoz.

Em  novembro  de  2023,  já  no
Campeonato  Sul-Americano  sub
17  de  Basquete,  sua  equipe
derrotou a Colômbia por 65 a 55,
em  Bucaramanga,  na  casa  da
rival, e conquistou o título invicto
do  Sul-Americano  da  categoria.
Na sexta, ao avançar à decisão, o
grupo  comandado  por  João
Camargo  já  havia  garantido  um
lugar  na  Copa  América  Sub-18
em 2024.
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“Mika sabe que seu futuro ainda a
levará  mais  longe,  a  alcançar
mais  vitórias,  a  ter  novas
conquistas,  assim  como  essa
convocação  só  lhe  aumentou  a
vontade  de  treinar  mais,  a  ter
mais  adrenalina  pra  jogar,
gerando mais motivos pra querer
sempre  mais  e  mais.  Parabéns
Mika,  você  é  uma  vencedora”,
destacou  o  vereador  Daniel
Faustino.

Devido  a  compromissos  com  o
basquete,  Mika  não  pôde  estar
presente  na  Sessão,  mas  foi
representada pela mãe e demais
familiares. 

Sessão Extra

Câmara aprova projetos do
Prefeito e da Mesa Diretora

Nesta quinta-feira, 8 de fevereiro,
a  Câmara  de  Vereadores
aprovou,  em  Sessão
Extraordinária,  3 projetos,  sendo
um de autoria do Prefeito Antian e
dois  da  Mesa  Diretora  do
Legislativo. Confira:

Projeto  de  Lei  Complementar
02/2024,  de  autoria  do  Prefeito,
que  retifica  o  art.  9º  da  Lei
Complementar nº. 294, de 18 de
dezembro de 2023, que autoriza
o  Chefe  do  Poder  Executivo  a
delegar a prestação dos serviços
públicos  de  manejo  de  resíduos
sólidos  urbanos,  bem  como
autoriza  o  Consórcio
Intermunicipal  de  Resíduos
Sólidos  do  Oeste  Paulista  –
Cirsop, inclusive representando o
Município,  a  celebrar  convênio
com entidade reguladora.

Projeto  de  Lei  Complementar
03/2024,  de  autoria  da  Mesa
Diretora,  que  dispõe  sobre  a
criação  e  redenominação  de
funções gratificadas, alterações e
supressão de dispositivos da Lei
Complementar  n°  160,  de
20/09/2013, que trata da estrutura
organizacional  da  Câmara
Municipal.

Projeto  de  Lei  Complementar
04/2024,  de  autoria  da  Mesa
Diretora,  que  dispõe  sobre  o
reajuste  dos  vencimentos  dos
servidores  públicos  da  Câmara
Municipal  para  o  exercício  de
2024, e alterações no Anexo I da
Lei Complementar nº 160/2013 e
no Anexo II da Lei Complementar
nº 161/2013.

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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